



ENSEIGNEMENT CATHOLIQUE en MAYENNE

LAVAL, le 12 Mars 2008

Madame Claudine BOULEAU
Directrice de l'école du Sacré Cœur

Madame Nathalie GAROT
Présidente OGEC et APEL

4, rue de la Mairie
53230 LA CHAPELLE CRAONNAISE

Hervé BONAMY
Directeur diocésain

Réf. HB/CC n° 07/08 194

Madame la Directrice,
Madame la Présidente,

Par la présente, je souhaite me rapprocher de vous pour évoquer l'évolution des effectifs de l'école et, en conséquence, son avenir. A la lecture de la fiche jointe qui reprend les cinq dernières années, la tendance n'est pas à la hausse, voire sensiblement à la baisse, et se pose inévitablement le maintien de la structure.

En effet, un faible effectif ne génère pas de dynamique pédagogique. Les enfants ne sont pas confrontés à la vie de groupe, à la « concurrence », qui font parties intégrantes de la démarche de socialisation et de construction de la personnalité.

Au-delà de ces éléments majeurs, viennent s'ajouter des problèmes économiques, et ceci malgré des investissements récents portés par la solidarité entre les établissements catholiques d'enseignement.

Face à ces constats, il est de mon devoir de porter la réflexion au sein du comité diocésain de l'Enseignement Catholique (CODIEC), structure prévue à cet effet. Une réunion aura lieu le 27 mars. D'ici là, je reste à votre entière disposition pour partager avec vous en toute lucidité, animé par le seul bien-être des enfants.

Je vous prie de croire, Madame la Directrice, Madame la Présidente, à l'assurance de mes sentiments dévoués.

Le Directeur de l'Enseignement Catholique

Hervé BONAMY

PS Vous pouvez aussi contacter Madame Vivier Laroche, adjointe au directeur diocésain.